

Wölfe, Waldgeister und viel Musik

Außenmühlenfest vom 1. bis 3. August: Attraktionen für Kinder, Sport- und Showvorführungen sowie 40 Livebands

RENÉ DAN, HARBURG

Das „Kleine Fest am großen Teich“ – unter diesem Motto laden Veranstalter Heiko Hornbacher und sein Team von Freitag bis Sonntag, 1. bis 3. August, zum Außenmühlenfest ein. Interessierte jedes Alter finden am Außenmühlenteich zahlreiche Angebote. Auf vier Live-Bühnen sorgen 40 verschiedene Musiker und Gruppen für ein Feuerwerk an musikalischer Unterhaltung. Auch das Familienprogramm bietet eine große Bandbreite.

„Wir machen Spiele, ein Puzzle und ein Quiz rund um Wölfe“, erläutert zum Beispiel Waltraud Gercke von der Hürburger Jägerschaft. Auch einen Wolfsschädel können große und kleine Besucher betrachten – sowie Präparate von Dachsen und Füchsen.

Sören Noffz wiederum kreierte Tiere mit der Kettensäge aus einem Baumstamm. „Ich schnitze unter anderem Eulen und Hasen, aber besonders gerne Waldgeister“, kündigt der Fleestedter an. Jede Menge Spaß und Freude haben Kinder des weiteren unter anderem bei Kettenflieger, Karussell, Kinderschminken sowie Hüpfburg, Trampolin und Was-

serlauf.

Groß ist auch die musikalische Bandbreite, die das Außenmühlenfest bietet. Sie reicht von Rock'n'Roll über Blues, Folk und Jazz, bis zu Singer-Songwritern wie Werner Pfeiffer oder Schlagersängern wie Pascal Krieger.

Die Riverside Jazz Connexion wiederum wird für besten Dixieland-Sound sorgen. Mitreißenden Rock spielen Bands wie Soltoros, Boris & The Spiders oder Rag Muffins. Von Oldies bis Rock und Pop wiederum reicht die Bandbreite des Gitarristen Jason Foley. Newcomer wie Lia bekommen beim Außenmühlenfest mit der „jungen Bühne“ ebenfalls ihre Chance. Grooven können auch Freunde der Party Zone mit DJ Zooro.

Für Abkühlung mit zahlreichen Drinks sorgt das Fest am Außenmühlendamm und Gottelfweg ebenso wie für kulinarische Angebote. Zudem rundet ein Sport- und Tanzprogramm den Reigen der Attraktionen ab – unter anderem mit dem HNT, der Turnerschaft Harburg oder der Tanzschule Hädrich.

Außenmühlenfest vom 1. bis 3. August am Außenmühlenteich. Freitag und Sonnabend jeweils von 12 bis 24 Uhr – die Stände haben bis 1 Uhr geöffnet. Am Sonntag dauert das Fest von 11 bis 21 Uhr. Mehr Informationen unter www.hornbachers.net im Internet.

Junge Besucher erwarten beim Außenmühlenfest jede Menge Angebote, unter anderem Bungee-Springen. Foto: pr



Sören Noffz schnitzt aus Baumstämmen unter anderem Eulen, Schildkröten und Hasen, aber auch Waldgeister und weitere Figuren. Foto: pr